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ATA DA 9.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1.º PERÍODO LEGISLATIVO DA CAMARAMUNICIPAL DE GARANHUNS, REALIZADA EM 08 DE ABRIL DE 2021.

Aos oito (08) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte um (2021), às 10 horas e 30minutos, em sua sede própria, localizada na Rua Joaquim Távora, 305, nesta Cidade deGaranhuns, do Estado de Pernambuco, realizou-se a nona (9.ª) Reunião do 1.º (primeiro)Período Legislativo do corrente ano da Câmara Municipal de Garanhuns, realizada em 08de abril de 2021, sob a Presidência do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino, secretariadopelo Vereador Alcindo de Melo Correia e pela Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira,que atuaram como 1.º e 2.ª Secretários, respectivamente. Compareceram os seguintesVereadores: Senivaldo Rodrigues Albino, Darliane Mendes Rodrigues Lira, José Juca deMelo Filho, Fany Lilian Marcos Bernal, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Erivan PereiraPita, Matheus Santos Martins de Araújo, Damásio Cardoso de Farias, Luzia Cordeiro daSilva, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Bruno, Luiz Taveira Cavalcante, Thiago PaesEspíndola, Maria Nelma Carvalho da Costa, Magda Alves de Melo, Gerson José deCarvalho Souza Filho, Alcindo de Melo Correia—e Bruno Rafael Ferreira dos Santos.Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou a presente Reunião aberta emnome de Deus, convidou todos para ouvirem de pé trecho do Hino de Garanhuns. Emseguida, convidou a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva para fazer a leitura de um trechoda Bíblia Sagrada, que foi assistida por todos os presentes em pé, e a Vereadora FanyLilian Marcos Bernal, para fazer a leitura de um trecho da Constituição Brasileira.Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a palavra à Segunda Secretária, para a leiturada Ata da Reunião anterior. Foi aprovada, por unanimidade, pelo Plenário, a Ata da 8.ªReunião Ordinária do Primeiro Período Legislativo de 2021. Com a palavra o SenhorPresidente, que solicitou aos Vereadores Luiz Roldão Sobrinho Segundo e Magda Alvesde Melo para recepcionarem a Senhora Renata Amorim, Médica, para falar sobre aSemana Municipal da Conscientização do Autismo. Da Tribuna da Câmara, passou afazer uso da palavra a Srª Renata Amorim, que saudou a todos os Vereadores,Vereadoras, público presente e online. Agradeceu a todos pelo apoio a esse movimento,pois é muito importante a conscientização do autismo. Frisou que está muito feliz empoder comemorar a décima Semana Municipal da Conscientização do Autismo. Informouque o autismo não é uma doença, mas um transtorno de desenvolvimento na forma emque a criança vai se relacionar com o mundo. Disse ainda, que o autismo é mais comumem meninos, cerca de 80% dos nascimentos e que a cada ano essa proporção vemaumentando exponencialmente. Salientou que iniciou esse movimento há mais de dez,anos e que está muito feliz com isso. Informou, ainda, que esta comunidade conta, commais de trezentos associados. Solicitou que mais políticas públicas sejam-propostasparaque os autistas possam ter uma qualidade de vida melhor. Por fim agnadeceL
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imensamente a oportunidade e o apoio de todos, pois é muito importante esta união e
que sua associação com profissionais capacitados está à disposição daqueles querealmente precisam. Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana),
que parabenizou o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), Presidente desta
Casa e ao Senhor Prefeito, Sivaldo Rodrigues Albino, por aderirem a Semana Municipal
da Conscientização do Autismo. Passou a fazer uso da palavra a Vereadora Luzia
Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que desejou muito êxito e sucesso para esta
associação. EXPEDIENTE: Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a palavra aoPrimeiro Secretário para a leitura do Expediente. Constou do Expediente: Oficio nº
0154/2021, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, que encaminha a este _Poder
Legislativo Municipal, os Vetos de nº 001/2021, oposto ao Projeto de Lei nº 007/2021,
originado do Poder Legislativo Municipal de Garanhuns, em 09 de março do corrente ano;de nº 002/2021, oposto ao Projeto de Lei nº 011/2021, originado do Poder Legislativo
Municipal de Garanhuns, em 09 de março do corrente ano, e, o de nº 003/2021, oposto
ao Projeto de Lei nº 015/2021, originado do Poder Legislativo Municipal de Garanhuns,
em 12 de março do corrente ano; Oficio nº 0161/2021, da Prefeitura Municipal de
Garanhuns, que encaminha a este Poder Legislativo Municipal, a Lei Ordinária
sancionada por este Poder Executivo, Nº 4754/2021 que institui o ensino de música na
Rede Municipal de Ensino e dá outras providências; Oficio nº 172/2021, da Prefeitura
Municipal de Garanhuns, que encaminha a este Poder Legislativo Municipal, Relatório
Resumido de Execução Orçamentária (RREO), que foi elaborado em cumprimento ao 5 3º
do art. 165 da constituição da República e às disposições da Lei Complementar nº 101,
de 2000, na conformidade do Manual de Demonstrativos Fiscais (MDF), 11ª edição para2021, da Secretaria do Tesouro Nacional (STN), aprovado pela Portaria nº 375, de 08 de
Julho de 2020, composto dos demonstrativos anexos, indicados abaixo, para publicação
na Câmara de Vereadores; Ofício nº 0173/2021, do Gabinete do Prefeito, que encaminha
a este Poder Legislativo Municipal, a Lei Ordinária sancionada por este Poder Executivo,
Nº 4755/2021, que altera a redação da Lei Ordinária Municipal Nº 3917/2013, queinstitui o Programa Garanhuns Universitário (PROGUS), e dá outras providências,
publicada no Diário Oficial do Município na data de 30/03/2021; Oficio n.º 02/2021, do
Gabinete do Vice-Prefeito, que solicita a este Poder Legislativo Municipal, que indique
representante do Poder Legislativo Municipal para compor o Comitê Municipal de
Combate ao Novo Coronavírus, que tem por finalidade unificar e apresentar ações de

'

combate ao COVID—19 para o Municipio de Garanhuns; Pareceres n.ºs 029, 030, 031 e032/2021 da Comissão de Legislação, Justiça e Redação de Leis, favoráveis aos Projetos
de Lei n.ºs 044/2021 e aos Projetos de Resolução n.ºs 055, 026 'e 027/2021,
respectivamente; Parecer Conjunto nº 025/2021, das Comissões de Legislação, Justiça,
Redação de Leis; de Obras, Serviços Públicos, Patrimônio e Urbanismo; e Acessibilidade
e Inclusão da Pessoa com Deficiência, favorável ao Projeto de Lei nº 041/2021; Parecer
Conjunto nº 026/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação de Leis; de
Finanças e Orçamento; e de Saúde e Assistência Social, favorável ao Projeto de Lei n.º
042/2021; Parecer Conjunto nº 027/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e
Redação de Leis; de Educação, Cultura, Esportes e Turismo; e de Saúde e Assistência
Social, favorável ao Projeto de Lei nº 045/2021; Pareceres Conjuntos n.ºs 020, 022, 023
e 024/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação de Leis; e de Saúde eAssistência Social, favoráveis aos Projetos de Lei n.ºs 035, 034, 038 e 040/2021,
respectivamente; Parecer Conjunto nº 021/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e
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Redação de Leis; e dos Direitos da Mulher, favorável ao Projeto de Lei n.º 036/2021.
Demandou Questão de Ordem o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que solicitou
“pedido de vista" aos Projetos de Lei nº 034/2021, que inclui os bancários e funcionários
terceirizados das agências bancárias no grupo prioritário para vacinação contra a Covid-
19 no Município de Garanhuns e dá outras providências; Projeto de Lei nº 038/2021, que
inclui os profissionais que trabalham nas redes de mercado, supermercado e atacadista
alimentício, na prioridade para a segunda fase da vacinação contra a Covid-19 no
Município de Garanhuns e dá outras providências; Projeto de Lei nº 040/2021, que institui
os profissionais que trabalham no serviço de transporte público, na prioridade para a
segunda fase da vacinação contra Covid—19 no Município de Garanhuns e dá outras
providências, todos de autoria do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos. Solicitação
deferida pela Mesa Diretora. Demandou Questão de Ordem a Vereadora Darliane
Mendes Rodrigues Lira, que retirou da pauta o Projeto de Lei nº 036/2021, de sua
autoria, que institui o Sistema “A Mulher na Política”, dispondo sobre medidas de incentivo
à participação da mulher na atividade política e dá outras providências. Continuando, o
Senhor Presidente franqueou a palavra para os Vereadores apresentarem seus Projetos.
A Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde) apresentou os seguintes: Projeto
de Lei nº 050/2021, de sua autoria, que dispõe sobre a criação do Programa Restaurante
Popular e dá outras providências; Projeto de Lei nº 051/2021, de sua autoria, que dispõe
sobre 'a criação do Programa Medicamento em Casa e dá outras providências. O
Vereador Matheus Santos Martins de Araújo apresentou o seguinte: Projeto de Lei nº
046/2021, de sua autoria, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos profissionais de saúde
mostrar aos pacientes que receberão a vacina da COVID-19; seringa e agulha
descartáveis, rótulo da vacina ou medicamento, a seringa preenchida antes da aplicação,
e a seringa esvaziada após aplicação, deste Município. A Vereadora Fany Lilian Marcos
Bernal (Fany das Manas) apresentou os seguintes: Projeto de Lei nº 048/2021, de sua
autoria, que dispõe sobre a suspensão do cumprimento de medidas judiciais,
extrajudiciais ou administrativas no âmbito do Municipio de Garanhuns que resultem em

CámamMunicivaíde Garanhuns

despejo, desocupações ou remoções forçadas enquanto perdurar a pandemia e seus '

impactos causados pelo agente coronavírus (COVID—19), e dá outras providências;
Projeto de Lei nº 049/2021, de sua autoria, que autoriza o Executivo Municipal a criar o
Programa da Farmácia Viva e celebrar termo de convênio com entidades,
órgãos/instituições públicas ou privadas, no Município de Garanhuns, e dá outras
providências; Projeto de Lei nº 053/2021, de sua autoria, que denomina de Rua Júlio
Alves de Lima, um logradouro localizado no Bairro Novo Heliópolis, neste Município e dá
outras providências. O Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho apresentou o
seguinte: Projeto de Lei nº 047/2021, de sua autoria, que torna obrigatório o registro
através de video de todo o ato da vacinação para imunização ao COVID-19 em todas as
unidades de saúde ou postos avançados de vacinação neste Município. O Vereador
Thiago Paes Espindola apresentou o seguinte: Projeto de Lei nº 052/2021, de sua
autoria, que dispõe sobre a inserção dos nomes dos autores das proposituras nas Leis
Municipais, quando da sanção pelo Chefe do Poder Executivo Municipal ou Promulgação
pela Presidência da Câmara de Vereadores, e dá outras providências. O Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana) apresentou o seguinte: Requerimento n.º 135/2021, de
sua autoria, que requer Voto de “Aplausos ao Centro 'de Apoio Pedagógico para
atendimento a pessoa- com deficiência visual de Garanhuns (CAP), pelos 15 anos de
existência, neste Município. O Vereador Alcindo de Melo Correia apresentou os seguintes.
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Requerimento n.º 145-A/2021, de sua autoria, que requer Voto de, Aplausos aos
jornalistas, comemorado dia 07 de abril; Projeto de Lei nº 028/2021, de autoria do
Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que concede o Título de Cidadão
Honorário de Garanhuns ao Pr. José Marcelo Costa de Souza. O Vereador Cláudio
Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio) apresentou os seguintes: Requerimento nº
143/2021, de sua autoria, que requer Voto de Pesar pelas mais de 341 mil mortes em
todo país; Requerimento n.0 144/2021, de sua autoria, que requer Voto de Repúdio ao
Prefeito de Curitiba, no Paraná, Sr. Rafael Greca, que através do Projeto de Lei
encaminhado ao Legislativo local, proibindo a distribuição de comida aos sem tetos e
moradores de situação de rua, prevendo multa de 150 a 550 reais. Por conseguinte, não
havendo projeto mais a ser apresentado, o Senhor Presidente deferiu os Requerimentos
apresentados e encaminhou os Projetos lidos, assim como os vetos, para suas devidas
Comissões. ORDEM DO DIA: Prosseguindo, o Senhor Presidente colocou os seguintes
Projetos em Votação: Projeto de Lei nº 035/2021 (com Emendas), de autoria da
Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira, que dispõe sobre a criação, no âmbito
municipal, do Comitê de tolerância zero para mortalidade por câncer de mama, e dá
outras providências. Neste momento, assumiu a Primeira Secretaria o Vereador Thiago
Paes Espíndola. Sem discussão. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0
Projeto de Lei nº 035/2021 foi aprovado por unanimidade dos presentes. Registrando-se
as ausências dos Vereadores Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Alcindo de Melo Correia e
Matheus Santos Martins de Araújo. Projeto de Lei nº 041/2021, do Vereador Damásio
Cardoso de Farias, que assegura aos usuários do transporte coletivo municipal, com
deficiência e mobilidade reduzida, o direito de embarque ou desembarque entre as
paradas obrigatórias (pontos de ônibus). Sem discussão. Em 1ª Votação, com Quórum de
Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 041/2021 foi aprovado por unanimidade dos
presentes. Registrando-se as ausências dos Vereadores Bruno Luiz Taveira Cavalcante,
Alcindo de Melo Correia e Matheus Santos Martins de Araújo. Projeto de Lei nº 045/2021,
do Vereador Erivan Pereira Pita, que inclui a Semana Municipal de Incentivo ao Ciclismo
e o Dia do Ciclista no calendário oficial do Município de Garanhuns a ser vivenciada
anualmente do dia 13 ao dia 19 de agosto e dá outras providências. Sem discussão. Em
1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 045/2021 foi aprovado
por unanimidade dos presentes. Registrando-se as ausências dos Vereadores Bruno Luiz
Taveira Cavalcante, Alcindo de Melo Correia e Matheus Santos Martins de Araújo. Projeto
de Lei nº 042/2021, do Vereador Matheus Santos Martins de Araújo, que dispõe sobre a
obrigatoriedade da implantação de dispensadores de álcool em gel nos veículos do
serviço de transporte coletivo, pelas empresas concessionárias, bares, restaurantes,
hotéis e similares deste Município. Sem discussão. Em 1ª Votação, com Quórum de
Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 042/2021 foi aprovado por unanimidade dos
presentes; Registrando-se as ausências dos Vereadores Bruno Luiz Taveira Cavalcante e
Alcindo de Melo Correia. Projeto de Lei nº 044/2021, do Vereador Matheus Santos
Martins de Araújo, que denomina de Rua Gerson Carlos da Silva, um logradouro
localizado no Loteamento Santa'Tereza, Bairro Severiano de Moraes Filho, na sede deste
Município e dá outras providências. Sem discussão. Em 1ª Votação, com Quórum de
Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 044/2021 foi aprovado por unanimidade do
presentes. Registrando-se as ausências dos Vereadores BrUno Luiz Taveira Cavalcante
Alcindo de Melo Correia. Projeto de Resolução nº 055/2021, do Vereador José Ju'ca de
Melo Filho (Juca Viana), que regulamenta a Tribuna Popular no âmbito da Câmara
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Municipal de Garanhuns. Em discussão: Com a palavra o autor do projeto, Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana), que disse da imensa importância deste projeto para a
população de Garanhuns. Por fim, pediu o apoio de todos os Vereadores e Vereadoras
desta Casa. Em Votação Única e Aberta o Projeto de Resolução nº 055/2021 foi
aprovado por unanimidade dos presentes. Registrando—s—e a ausência do Vereador
Alcindo de Melo Correia. Projeto de Lei n. º 026/2021 do Vereador José Juca de Melo
Filho (Juca Viana), que concede o Título de Cidadã Honorária de Garanhuns à Sr. ª Norma
Abreu e Lima Maciel de Lemos Vasconcelos. Em Votação Única, Aberta e Nominal, o
Senhor Presidente solicitou a Segunda Secretária que passasse a fazer a chamada dos
Vereadores para apresentarem seus Votos na seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo
de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos,
Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany
Lilian Marcos Bernal, Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho,
Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Maria
Nelma Carvalho da Costa, Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues
Albino, Thiago Paes Espíndola e Darliane Mendes Rodrigues Lira. Pelo placar de 16
(dezesseis) votos favoráveis, o Projeto de Resolução nº 026/2021 foi aprovado por
unanimidade dos presentes. Registrando-se a ausência do Vereador Alcindo de Melo
Correia. Neste instante, voltou a assumir a Primeira Secretaria o Vereador Alcindo de
Melo Correia, que aproveitou o ensejo e apresentou seus votos favoráveis a todos os
projetos lidos até o presente momento. Computando-se, assim, 17 (dezessete) votos
favoráveis ao Projeto de Resolução nº 026/2021. Projeto de Resolução nº 027/2021, do
Vereador Alcindo de Melo Correia, que concede a Medalha Vereador Hermínio Sampaio
de Melo (Homenagem aos Ex—Vereadores) ao Sr. Gedécio Barros de Almeida. Em
discussão: Com a palavra, o autor do projeto, Vereador Alcindo de Melo Correia, que
disse ser justa esta homenagem, pois o homenageado tem diversos serviços prestados
ao nosso Município como Ex-Vereador. Por fim, pediu o apoio de todos os Vereadores e
Vereadoras Com a palavra a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que
parabenizou esta iniciativa, pois o Senhor Gedécio Barros de Almeida é merecedor. Em
Votação Única, Aberta e Nominal, o Senhor Presidente solicitou a Segunda Secretária
que passasse a fazer a chamada dos Vereadores para apresentarem seus Votos na
seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira
Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio
Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bernal, Gerson José de
Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia
Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa, Matheus
Santós Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes Espindola e Darliane
Mendes Rodrigues Lira. Pelo placar de 17 (dezessete) votos favoráveis, o Projeto de
Resolução nº 027/2021 foi aprovado por unanimidade. Demandou Questão de Ordem a
Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que solicitou “destaque" ao
Requerimento de nº 140/2021, do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que
requer ao Poder ExecutivoMunicipal e às Secretarias competentes, que seja reformado
Campo de Futebol Nove Horas, situado no Bairro Severiano de Moraes Filho (fazendo
melhorias como iluminação, gradeamento, segurança, estrutura e pista de atletismo).
Demandou Questão de Ordem o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que solicitou
“destaque” ao Requerimento de nº 134/2021, da Vereadora Magda Alves de Melo, que
requer ao Poder Executivo Municipal, ao controlador Municipal e ao Secretário Municipal
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de Administração, informações acerca dos quantitativos referentes a cargos efetivos, com
respectivas funções, que estão atualmente: Ocupados por servidores efetivos; vagos ou
sendo ocupados por servidores temporários, esclarecimentos que não constam no Portal
da Transparência deste Município de Garanhuns. Solicitações deferidas pela Mesa
Diretora. Em seguida, o Senhor Presidente propôs a leitura dos Requerimentos em bloco,
colocada em Votação, foi aprovada por unanimidade a' Proposta. Em seguida, o 1º
Secretário, fez a leitura dos seguintes Requerimentos: Requerimento nº 125/2021, de
autoria da Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, ao Poder Executivo Municipal,
através da Secretaria competente a obra de revitalização e reforma da Praça Francisca
de Assis Cardoso, localizada entre as Ruas Santa Quitéria e Antônio Ferreira Paes, no
Bairro de Heliópolis; Requerimento nº 126/2021, do Vereador Alcindo de Melo Correia;
que requer ao Chefe do Poder Executivo, que através da Secretaria competente seja
estudada a possibilidade de ampliação do Cemitério Municipal Santo Antônio, no Distrito
de São Pedro, neste Município de Garanhuns-PE; Requerimento nº 127/2021, do
Vereador Damásio Cardoso de Farias, que requer ao Poder Executivo Municipal, através
da Secretaria competente, a construção de um Centro Municipal de Longa Permanência
(Abrigo) para idosos do sexo masculino; Requerimento nº 129/2021, da Vereadora
Darliane Mendes Rodrigues Lira, que requer Ao Poder Executivo Municipal, através da
Secretaria competente, que realize a ampliação dos locais de vacinas, afim de diminuir fila
e aglomerações; Requerimento nº 130/2021, do Vereador Matheus Santos Martins de
Araújo, que requer Ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, que
seja estabelecido o funcionamento normatizado dos horários das academias, de segunda
a sexta-feira de 5:00 as 22:00 horas, neste Município; Requerimento nº 131/2021, do
Vereador Erivan Pereira Pita, que requer ao Governo Municipal a criação de um Auxílio
Emergencial Municipal para os desempregados e as famílias em situação de pobreza e
extrema pobreza neste Município; Requerimento nº 132/2021, do Vereador Bruno Luiz
Taveira Cavalcante, que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria
competente, que seja solicitado a pavimentação da Rua Manoel Vieira de Barros (Rua do
Cemitério). Requerimento nº 133/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca
Viana), que requer ao Poder Executivo Municipal, através do órgão competente, à
construção de um Centro de Esportes, Lazer e Convivência no Bairro Severiano Moraes
Filho (Indiano), neste Município; Requerimento nº 136/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro
da Silva (Luzia da Saúde), que requer ao Poder Executivo Municipal, através da
Secretaria competente, a criação de um Centro de Referência para atendimento de
Transtorno de Espectro Autista, neste Município; Requerimento nº 137/2021, do
Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que requer ao Chefe do
Poder Executivo, por meio da Secretaria responsável que viabilize estudo, visando
realizar uma reforma na Academia da Cidade, localizada no Loteamento Zi Ferreira
(Lulão), na COHAB IIl, neste Município; Requerimento nº 138/2021, do Vereador Thiago
Paes Espíndola, que requer ao Chefe do Poder Executivo, providências para garantir o
transporte escolar das crianças da Comunidade Quilombola de Castainho, que estudam
na Escola Virgília Garcia Bessa; Requerimento n.º 139/2021, do Vereador Gerson José
de Carvalho Souza Filho, que requer ao Chefe do Poder Executivo a criação de vouch r
denominado de KIT GÁS, para auxiliar as famílias em estado de vulnerabilidade social,
Requerimento n º 141/2021, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que
requer ao Chefe do Poder ExecutivoMunicipal, a construção de uma área de convivência,
no Bairro Francisco Simão dos Santos Figueira (COHAB ll), neste Município;
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Requerimento nº 142/2021, do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que requer ao
Chefe do Poder Executivo Municipal Prefeito Sivaldo Albino, que seja construído um
Centro de Artes e Cultura. Em discussão os Requerimentos: Com a palavra a Vereadora
Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que parabenizou os Requerimentos dos
Vereadores Gerson José de Carvalho Souza Filho e Erivan Pereira Pita, pela
sensibilidade em poder ajudar os mais necessitados. Parabenizou, também, o
Requerimento da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), pois é de
fundamental importância a criação de um Centro de Referência para atendimento de
Transtorno de Espectro Autista. Passou a fazer uso da palavra o Vereador José Juca de
Melo Filho (Juca Viana). que parabenizou todos os Requerimentos. Sobre seu
Requerimento disse ser muito importante a construção deste Centro de Esporte e Lazer
para aquele Bairro do Indiano, pois se trata de uma população muito carente e
necessitada de entretenimento. Por fim, pediu o apoio de todos os Vereadores e
Vereadoras neste Requerimento. Com a palavra a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva
(Luzia da Saúde), que parabenizou todos os Requerimentos. Sobre seu Requerimento
disse que essas pessoas autistas precisam do apoio de toda a sociedade. Por fim, pediu
o apoio de seus pares neste Requerimento. Passou a fazer uso da palavra o Vereador
Erivan Pereira Pita, onde mencionou a imponência da criação deste Auxilio Emergencial
Municipal, pois a população passa por momentos de dificuldades. Informou que existe
previsão orçamentária para este ano, através do Fundo Municipal de Assistência Social.
Requereu um Aparte o Vereador Alcindo de Melo Correia, que parabenizou esta iniciativa
e que o subscreve. Aproveitou o ensejo e criticou alguns Requerimentos apresentados,
nesta manhã, pois, segundo o Vereador Alcindo de Melo Correia alguns Projetos de Lei
apresentados pelo Poder Executivo Municipal estariam na forma de Requerimentos de
tais Vereadores. Sendo assim, esses Vereadores que apresentaram esses tipos de
Requerimentos estariam se beneficiando desta prática. Solicitou um Aparte o Vereador
Luiz Roldão Sobrinho Segundo, onde informou que protocolou seu Requerimento no dia
05/04/2021 e que a apresentação dos Projetos pelo Poder Executivo Municipal foi dia
06/04/2021. Com a palavra o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho, que pede o
apoio do Poder Executivo Municipal no atendimento deste Requerimento, pois o valor do
gás de cozinha está um absurdo e consequentemente as pessoas mais pobres não têm
condições de comprá—lo. Com a palavra, da Tribuna da Câmara, o Vereador Matheus
Santos Martins de Araújo que solicita a ampliação do horário de funcionamento das
academias, das 05h00min às 22h:00min, pois estudos mostram que a prática de
atividades melhora a imunidade e o bem-estar. Além de auxiliar no combate ao COVID-
19, produção de endorfina e anti-inflamatório, reduzindo a ansiedade e o estresse. Disse
ainda, que o setor está passando por dificuldades econômicas, por isso, também, a
importância deste Requerimento. Foi concedido um Aparte ao Vereador Luiz Roldão
Sobrinho Segundo, que parabenizou esta iniciativa e disse que já apresentou um projeto
nesta Casa tornando as academias. quanto às práticas de esportes, “atividades
essenciais". Requereu um Aparte o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que
disse haver contradição entre este Requerimento e o Decreto Estadual, pois no decreto
horário de funcionamento é até as 20h100min, enquanto no Requerimento do Vereador
Matheus Santos Martins de Araújo, o horário visa ir até as 22h:00min. Solicitou um Aparte
o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho, que parabenizou esta iniciativa.
Complementou afirmando que se o horário for reduzido haverá uma maior aglomeração.
Prosseguindo, o Vereador Matheus Santos Martins de Araújo agradeceu 95 Apenªs de
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seus colegas Vereadores e disse não haver contrariedade em seu Requerimento, já que
existe uma normativa, do próprio Governo Estadual, onde o Município também pode
legislar sobre este tema. Para concluir sua fala, pediu o apoio de todos os Vereadores e
Vereadoras neste Requerimento. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra o
Vereador Alcindo de Melo Correia, que saudou a todos e parabenizou os Requerimentos
apresentados nesta manhã. Discorrendo sobre seu Requerimento, que solicita a
ampliação do Cemitério do Distrito de São Pedro, pois já está superlotado, assim como os
demais cemitérios de nosso Município. Com a palavra a Vereadora Darliane Mendes
Rodrigues Lira (Darliane de Natalício), que através de seu Requerimento visa combater
as aglomerações e atender da melhor forma possível a população de Garanhuns, com a
ampliação desses postos de vacinação contra a COVID-19. Passou a fazer uso da
palavra o Vereador Thiago Paes Espíndola, que através de seu Requerimento solicita
transporte escolar para as crianças e adolescentes do Sitio Castainho, pois o percurso é
muito longo até a escola mais próxima. Passou a fazer uso da palavra o Vereador Cláudio
Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que através de seu Requerimento solicita
reforma de Academia da Cidade, localizada no loteamento Zi Ferreira, no Bairro da
COHAB II. De acordo com o Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio),
esta academia encontra-se em estado de abandono, portanto, sem condições de oferecer
toda a estrutura de utilização. Colocados em votação os Requerimentos foram todos
aprovados por unanimidade. Em discussão os Requerimentos em destaque:
Requerimento nº 134/2021, da Vereadora Magda Alves de Melo, que requer ao Poder
Executivo Municipal, ao controlador Municipal e ao Secretário Municipal de Administração,
informações acerca dos quantitativos referentes a cargos efetivos, com respectivas
funções, que estão atualmente: Ocupados por servidores efetivos; vagos ou sendo
ocupados por servidores temporários, esclarecimentos que não constam no Portal da
Transparência deste Município de Garanhuns. Com a palavra a Vereadora Magda Alves
de Melo, onde disse que seu Requerimento é de fundamental importância, pois estas
informações não constam no Portal da Transparência de nosso Município. Afirmou que é
prerrogativa de cada Vereador ou Vereadora fiscalizar as atividades do Poder Executivo
Municipal. Segundo a Vereadora Magda Alves de Melo, já foram feitos dois pedidos de
informação sobre o mesmo tema e que até agora não obteve resposta. Com a palavra o
Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, onde informou que essas informações estão
todas disponiveis no Portal da Transparência. Com a palavra o Vereador Gerson José de
Carvalho Souza Filho, onde informou que as informações contidas no Portal da
Transparência são imprecisas e não satisfaz o Requerimento da Vereadora Magda Alves
de Melo. Disse que é favorável a este Requerimento, pois é preciso obedecer ao Princípio
da Publicidade, para que o poder fiscalizador desta Casa seja fortalecido. Solicitou um
Aparte a Vereadora Magda Alves de Melo, que agradeceu as palavras do Vereador
Gerson José de Carvalho Souza Filho e disse também, que o Portal da Transparência
não contém as informações solicitadas por ela. Em seguida, a Vereadora Magda Alves de '

Melo solicitou que a votação de seu Requerimento fosse aberta e nominal. Solicitação
deferida pela Mesa Diretora. Com a palavra o Senhor Presidente, que colocou em
votação. aberta e nominal, pelo Plenário, o Requerimento nº 134/2021, da Vereadora
Magda Alves de Melo. Em Votação Aberta e Nominal, o Senhor Presidente solicitou a
Segunda Secretária que passasse a fazer a chamada dos Vereadores para apresentarem
seus Votos na seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz
Taveira Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo,
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Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bernal, Gerson José
de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia
Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa, Matheus
Santos Martins de Araújo, Thiago Paes Espíndola e Darliane Mendes Rodrigues Lira. Pelo
placar de 09 (nove) votos contrários, 03 (três) favoráveis e 02 (duas) abstenções, o
Requerimento de nº 134/2021 apresentado pela Vereadora Magda Alves de Melo foi

rejeitado por maioria. Registrando-se as ausências dos Vereadores Bruno Rafael Ferreira
dos Santos e Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas). Requerimento nº 140/2021,
do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que requer ao Poder Executivo Municipal
e às Secretarias competentes, que seja reformado o Campo de Futebol Nove Horas,
situado no Bairro Severiano de Moraes Filho (fazendo melhorias como iluminação,
gradeamento, segurança, estrutura, pista de atletismo). Com a palavra o Vereador Alcindo
de Melo Correia, que disse ser favorável a este Requerimento, pois o Vereador Bruno
Rafael Ferreira dos Santos já tinha a intenção de apresentá-lo desde janeiro deste ano.
Com a palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, onde informou que já
apresentou um pedido neste sentido no dia 07 de janeirode 2021. Disse, ainda, que o
pedido é muito simples, mas muito importante. Com a palavra a Vereadora Luzia Cordeiro
da Silva (Luzia da Saúde), onde disse ser contra este Requerimento, mesmo depois das
explicações do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos. Com a palavra o Vereador
Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que parabenizou esta iniciativa,
inclusive, irá solicitar a iluminação de campo de futebol no Sítio Jardim. Em Votação
Aberta, o Requerimento de nº 140/2021 apresentado pelo Vereador Bruno Rafael
Ferreira dos Santos foi aprovado por maioria. Pelo placar de 11 (onze) votos favoráveis e
03 (três) votos contrários. Registrando-se as ausências dos Vereadores Thiago Paes
Espindola e Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas). Sem Redações Finais, segue o
GRANDE EXPEDIENTE: Neste momento assumiu a Presidência o Vereador Matheus
Santos Martins de Araújo. Com a palavra a Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira

(Darliane de Natalício) que, da Tribuna da Câmara, saudou a todos e apresentou nota de
pesar, pelo falecimento dos Senhores “Cícero e Ivanildo", por COVlD-19. Agradeceu ao
Poder Executivo Municipal pelo atendimento de seus pedidos. de seus pares, e que está
muito feliz com isso. Para finalizar, agradeceu a todos e que está à disposição. Neste
momento, assumiu a Primeira Secretaria o Vereador Thiago Santos Martins de Araújo.
Com a palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia, da Tribuna da Câmara, saudou a
todos e parabenizou a operação “Carga Total", da Secretaria de Obras e Infraestrutura,
pelos belíssimos serviços prestados a Cidade de Garanhuns, através desta operação,
pois uma equipe de mais de 50 (cinquenta) profissionais realizam diversos serviços em
apenas 01 (um) dia. Requereu um Aparte o Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo
(Professor Márcio), que, também, parabenizou a Secretaria de Obras e Infraestrutura,
deste Município. Mas criticou a falta de ambulâncias, máquinas, tratores e até combustível
para ser utilizado nesses veículos. Solicitou um Aparte a Vereadora Magda Alves de

. Melo, onde informou que já protocolou um oficio junto a Secretaria de Obras, solicitando a
instalação de quebra-molas, mas que não foi atendida. Foi concedido um Aparte ao
Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, líder do Governo, onde informou que vai
verificar, juntamente com a Secretaria de Obras, essa solicitação da Vereadora Magda
Alves de Melo. Com a palavra a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que
apresentou nota de pesar, pelos falecimentos do Senhor Maurilio dos Santos e Quitéria
Alves dos Santos. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra a Vereadora
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dos Santos e Quitéria Alves dos Santos. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da
palavra a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que parabenizou os
Requerimentos dos Vereadores Gerson José de Carvalho Souza Filho e Fany Lilian
Marcos Bernal (Fany das Manas), pela sensibilidade aos mais carentes, assim como, o
belíssimo Requerimento do Vereador Matheus Santos Martins'de Araújo. Lamentou a
falta de sepulturas nos cemitérios de nossa Cidade. Criticou a Secretaria de Obras, deste
Município, pois até agora o Bairro do Manoel Chéu ainda não foi contemplado com a
operação “Carga Tºtal". Foi concedido um Aparte ao Vereador Luiz Roldão Sobrinho
Segundo, onde informou a' Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que a
operação “Carga Total" vai estar no Bairro Manoel Chéu, dia 16 de abril. Prosseguindo e
para concluir sua fala, a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), agradeceu
os esclarecimentos do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo e a atenção de todos. Da
Tribuna da Câmara passou a fazer uso da palavra a Vereadora Magda Alves de Melo,
que saudou a todos os Vereadores Vereadoras público presente e àqueles que estão
vendo esta Reunião através do youtube. Prosseguindo a Vereadora Magda Alves de
Melo criticou a falta de transparência por parte do Poder Executivo Municipal, pois,
através de reiteradas solicitações, sem sucesso, para esclarecimentos a despeito do
quantitativo de cargos efetivos vagos, na estrutura administrativa deste Município. Com
isso, o objetivo desta solicitação seria a realização de um novo concurso público para
recompor o quadro de servidores efetivos da Prefeitura Municipal de Garanhuns. Para
concluir seu discurso, a Vereadora Magda Alves de Melo ressaltou, ainda, que já acionou
o Ministério Público Estadual para obter tais informações e fazer valer o poder de

' fiscalização desta Casa. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra o
Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que parabenizou todos os
Requerimentos e Projetos apresentados, nesta manhã. Criticou a diminuição do
quantitativo de transporte coletivo, pois, fazendo isso, haverá uma propagação maior do
COVID-19 Parabenizou a Secretaria de Obras e Infraestrutura pelo belíssimo trabalho
nesses primeiros três meses do novo governo. Criticou, ainda, a falta de combustíveis e
peças para os veiculos como ambulâncias, tratores e outras máquinas. Por fim,
agradeceu a todos pela atenção. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra o
Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho, que parabenizou todos os
Requerimentos apresentados. Informou que já fez várias solicitações às Secretarias de
Obras e, também, deAgricultura, mas que até o presente momento não obteve qualquer
resposta, assim como, diversos pedidos de informações feitos à Prefeitura Municipal de
Garanhuns, para que o poder de fiscalização desta Casa seja realmente realizado. Em
seguida, o Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho parabenizou o Requerimento
do Vereador Matheus Santos Martins de Araújo, pois a situação econômica dos
professores e funcionários de academias e muito difícil, assim como, de outras categorias
como donos e funcionários de bares e restaurantes além de artistas locais. Ressaltou
que o isolamento social não está evitando as mortes por COVID-19. Ressaltou que a
Prefeitura Municipal de Garanhuns precisa reduzir as aglomerações nos postos de saúde.
Pºr fim, disse ser importante todos trabalharmos juntos em prol do povo de Garanhuns.
Neste momento assumiu a Segunda Secretaria a Vereadora Maria Nelma Carvalho da
Costa. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra o Vereador Thiago Paes
Espíndola, onde saudou a todos e disse que o mundo vive tempos difíceis, devido a esta
pandemia Informou que o Governo Federal foi o primeiro, de fato, a se preocupar com os
brasileiros em relação à pandemia do coronavírus. Disse, também, que º [ngggwn foi um
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fracasso, que só gerou miséria, desemprego e fome. Destacou, ainda, que o Supremo
Tribunal Federal (STF) retirou os poderes do Presidente da República, no sentido de
administração, gerenciamento e estratégia de combate à COVID-19. E que, somente,
restou ao Governo Federal a função de enviar recursos para os Estados e Município.
Frisou que o Governo Federal já comprou 562 milhões de doses de vacinas para o
combate ao COVID-19 e que o Brasil está em quarto lugar entre os paises que mais
vacinam. Requereu um Aparte o Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor
Márcio), que também disse ser contra o lockdown, pois não está sendo eficiente. Para
concluir sua fala, o Vereador Thiago Paes Espindola agradeceu a todos pela atenção.
Neste instante, assumiu a Presidência o Vereador Senivaldo Rodrigues Albino. Da
Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra o Vereador Matheus Santos Martins
de Araújo, que saudou a todos e com relação ao seu Requerimento apresentado, nesta
manhã, pede que a ampliação deste horário alcance bares e restaurantes, também,
contanto que a apresentação de músicos ao vivo fique proibida. Franqueada a palavra
pelo Presidente. Não havendo mais nenhum Vereador inscrito, o Senhor Presidente
agradeceu a presença de todos e informou que a próxima Reunião acontecerá no dia
quatorze (14) de abril do corrente ano. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente
encerrou a presente Reunião em nome de Deus, determinando em seguida a lavratura da
Ata que depois de lida e achada conforme, vai assinada pela Comissão Executiva da
Câmara Municipal de Garanhuns.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.

SE ALD ODRlGU'ES ALBINO
Presidente
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